

Sala de Prensa

Coordinación de Comunicación Social
y Relaciones Públicas de la UACH



Sala de prensa

Rectoría

Unidades Académicas

Deportes

Cultura

Agenda

Galerías

Radiouniversidad



Inaugura CUDD Diplomado de Tutorías para maestros

Por: Coordinación de Comunicación Social

Actualizado: 2012-06-20 08:57:26

Creado: 2012-06-19 15:30:00



La Universidad Autónoma de Chihuahua a través del Centro Universitario para el Desarrollo Docente (CUDD) de la Dirección Académica, declaró formalmente inaugurado el Diplomado de Tutorías para maestros, en el cual participan 80 docentes.

El escenario de la ceremonia fue el nuevo auditorio para eventos académicos y artísticos, el cual dentro de sus modernas instalaciones muestran el trabajo creativo de la Mtra. Alicia García Casauranc y de los alumnos Noé Elizondo Almanza, Gustavo Márquez Rodríguez y Regina Mendoza Prieto, todos ellos artistas universitarios de la Facultad de Artes.

En su discurso, el Rector de la UACH M.C. Jesús Enrique Seáñez Sáenz, exteriorizó sus felicitaciones y argumentó sobre la importancia del Diplomado de Tutorías para maestros, al igual que exhortó a todos los integrantes de nuestra Alma Mater a seguir trabajando en el beneficio del crecimiento y la consolidación de los programas académicos.

La Dra. Mónica Cervantes Borunda, Coordinadora General del Centro Universitario para el Desarrollo Docente (CUDD), indicó que la finalidad del Diplomado es de coadyuvar en la preparación del profesor universitario para desempeñarse como tutor competente, a través de la aplicación de métodos que permitan el acompañamiento académico y personal, que impacten en la formación integral del estudiante.

La Dra. Cervantes explicó que el diplomado está dirigido a docentes de tiempo completo, quienes cuenten por lo menos con 3 años de antigüedad en el ejercicio de su función docente en la UACH, así como que posean un sentido ético y compromiso moral, ya que el tutor es un acompañante del alumno.

Agregó que la respuesta ha sido muy positiva, con una demanda de 80 personas que provienen de todas las facultades de la Universidad, en un horario vespertino y matutino, con una duración de 160 horas.

Por otra parte, los murales que conforman el interior del auditorio fueron denominados “Quince Facultades Bajo una Percepción Artística”, y representan a las quince Facultades en 11 paneles que plasman el potencial que brinda cada Unidad Académica a la persona que se acerca a la Universidad.

Un ejemplo es el panel que simboliza a la Facultad de Educación Física y Ciencias del Deporte, el cual está conectado mediante las “burbujas del agua” repetidas en el panel principal, que es el más amplio y que se encuentra al fondo del auditorio.

El acrílico fue el medio pictórico que fue seleccionado por los artistas, que es el ideal para la pintura del mural para su versatilidad y durabilidad.



La Universidad de Chile (UACH) es una institución de educación superior que forma parte del Sistema Nacional de Universidades (SNU) y del Sistema Nacional de Investigación (SNI). El Cudd (Centro de Desarrollo de la Universidad) es una unidad académica que se dedica a la investigación y la docencia en el área de la educación.

El objetivo de este proyecto es promover la participación de los estudiantes en la vida académica y cultural de la Universidad. Para ello, se han diseñado una serie de actividades que buscan fomentar el aprendizaje y el desarrollo de habilidades.

Las actividades se realizarán en un horario vespertino y matutino, con una duración de 160 horas. Estas actividades están diseñadas para ser atractivas y desafiantes, buscando así el interés y la motivación de los estudiantes.

El proyecto es una iniciativa conjunta de varias unidades académicas de la Universidad, buscando así una mayor integración y colaboración entre ellas. Se espera que este proyecto contribuya al desarrollo integral de los estudiantes.

El proyecto es una iniciativa que busca promover la participación de los estudiantes en la vida académica y cultural de la Universidad. Para ello, se han diseñado una serie de actividades que buscan fomentar el aprendizaje y el desarrollo de habilidades.